

Die Fugger entdecken den Süden

Wie die italienische Renaissance nach Deutschland kam

In Rom und in Venedig beginnt die Geschichte der Fugger in Italien. In der Lagunenstadt erhält Jakob Fugger ab 1473 seine fundierte kaufmännische Ausbildung. Sein Bruder, der Geistliche Markus Fugger, macht ab 1471 in der Verwaltung der Kurie Karriere. Die Fugger finanzieren die päpstliche Schweizergarde, sie prägen für vier Päpste Münzen und stiften die Markuskapelle in Rom. Aus Italien bringt Jakob Fugger jene Eindrücke mit, die in Augsburg zum Bau der Fuggerkapelle – des ersten Renaissancebaus in Deutschland – und möglicherweise auch zur Stiftung der Fuggerei führen.

